

Boletín Municipal

Repavimentación de las rutas 4 y 58

Las obras se realizan por etapas para mejorar la infraestructura urbana y la transitabilidad.

| Pág. 2

Pases Libres Multimodales

En 2024, 2.000 personas recibieron su credencial que les brinda acceso gratuito al transporte público bonaerense.

Pág. 5



Repavimentación de las rutas 4 y 58



El Municipio avanza con los trabajos de repavimentación por etapas de la Ruta 4 (Camino de Cintura), en el tramo comprendido entre las calles Álvaro Barros y Gabastón (3,45 km). Los equipos realizaron tareas de hormigonado de alta resistencia en la colectora Santa Catalina entre las calles Zuviría y Marxer.

La obra completa —que se realiza conductos de desagües y sumidecon el apoyo del Gobierno de la ros, veredas, y pasos para cambio de

Provincia de Buenos Aires— consiste en la repavimentación de la calzada principal con 40 cm de hormigón de alta resistencia. Las tareas también comprenden la instalación de luminarias LED y señalética, y la construcción de dos colectoras de mano única con 35 cm de hormigonado, dársenas para transporte público, conductos de desagües y sumideros veredas y pasos para cambio de

sentido a la altura de las avenidas Bruzone y Valette, y las calles Avellaneda y Zuviría. Además, continúan las obras de repavimentación de la avenida Mariano Castex (Ruta Provincial 58), entre las avenidas Pedro Dreyer y Lucio Salvadores, en sentido a la rotonda de Canning. Estas acciones se llevan a cabo para mejorar la infraestructura urbana y la transitabilidad de la zona.

Avanza la construcción de puentes peatonales

La Comuna avanza en la construcción de dos puentes peatonales sobre el arroyo Ortega, uno a la altura de las calles La Pampa y Uruguay del barrio La Paz (Monte Grande Sur) y otro, a la altura de las calles El Ceibo y El Molino, en el barrio Santa María (El Jagüel). Estos nuevos accesos forman parte de la renovación de puentes peatonales que el Municipio lleva adelante en diversos puntos del distrito y brindarán una mejor transitabilidad urbana para las vecinas y los vecinos. Las obras consisten en estructuras reforzadas de acero galvanizado con barandas de seguridad a ambos lados, rampas para el acceso de personas con movilidad reducida y luminarias LED específicas para este tipo de infraestructuras.



Continúan los operativos de seguridad en los barrios

Cada semana, las fuerzas de seguridad del Municipio llevan adelante operativos de prevención del delito en los barrios del distrito. Agentes de la Fuerza Barrial de Aproximación (FBA), Gendarmería Nacional. Prefectura Naval, Policía de Seguridad Aeroportuaria, Policía Federal y Policía de la Provincia de Buenos Aires iunto con la Guardia Urbana local despliegan importantes operativos de patrullaje y controles vehiculares en los que se verifica la documentación obligatoria para circular (licencia de conducir, VTV, seguro y cédula) y se hacen test de alcoholemia y control de estupefacientes. Durante este mes, los operativos se realizaron en las localidades de 9 de Abril, Luis Guillón, El Jaquel, Monte Grande y Monte Grande Sur.





Recorrida por la Dirección de Investigaciones de Delitos Federales

Alonso, recorrieron la nueva sede de la Dirección de Investigaciones de Delitos Federales perteneciente a la Superintendencia de Investigaciones de Delitos Complejos y Crimen

El intendente Fernando Gray y Organizado bonaerense, ubicada en el ministro de Seguridad de la av. Boulevard Buenos Aires y Alvear Provincia de Buenos Aires, Javier (Monte Grande). La nueva fuerza especial de seguridad que comenzó a funcionar este mes está integrada por 30 oficiales y se encarga de investigar los delitos relacionados al narcotráfico y al crimen organizado.



El intendente se reunió con autoridades del Ministerio de Seguridad bonaerense



Fernando Gray se reunió con autoridades del Ministerio de Seguridad de la Provincia de Buenos Aires para evaluar las tareas que despliegan la Fuerza Barrial de Aproximación (FBA) y el personal de la Policía bonaerense en los barrios del distrito. También abordaron acciones en conjunto para fortalecer las estrategias de prevención del delito, protección a la comunidad y seguridad en el partido.

El Jagüel: la ermita de la virgen del Rosario de San Nicolás cumplió 25 años

La ermita perteneciente a la capilla San Cayetano, que forma parte de la parroquia Sagrado Corazón de Jesús y Nuestra Señora del Rosario de San Nicolás, cumplió 25 años v el intendente Fernando Grav se acercó a celebrar con la comunidad religiosa de El Jagüel.

"Es una alegría compartir este día tan importante para la comunidad de la iglesia", expresó Fernando Gray, acompañado por la responsable de la ermita, Noemí Roa, y los padres Shojy Jacob y Juan Pablo, quienes presidieron la misa.



Se celebraron las Fiestas Patrias de la República de Chile



En el Centro de Residentes Chilenos Arturo Pratt (Monte Grande Sur), se celebraron las Fiestas Patrias de la República de Chile y el intendente participó de los festejos. "Agradezco el trabajo que realizan en Esteban Echeverría compartiendo sus tradiciones y valores", expresó Fernando Gray, junto con el presidente del centro. Jorge Bulnes, y la cónsul General de Chile en Argentina, Andrea Concha Herrera. Durante la jornada, la comunidad compartió un almuerzo con comidas típicas de Chile y Argentina.

El Club San Martín inauguró obras en su predio deportivo



inauguración de las obras en el pre- Ricardo Pascual Petracca, y otra dio del Club Social y Deportivo San de 9; ambas habilitadas para dispu-Martín, en la localidad de Monte tar torneos oficiales de la Asocia-Grande. Las nuevas instalaciones ción del Fútbol Argentino (AFA). tienen un comedor y dos canchas Las obras también implicaron la

Fernando Gray participó de la gran de 11, que llevará el nombre de de fútbol de césped sintético: una refacción de los vestuarios y los



baños. "Es muy importante que las instituciones deportivas de Esteban Echeverría sigan creciendo. Este club lleva adelante un gran trabajo acompañando a las chicas y los chicos del distrito en su desarrollo deportivo", expresó el intendente.

Fernando Gray y Jorge D'Onofrio entregaron 281 Pases Libres Multimodales



El intendente Fernando Grav v el ministro de Transporte de la Provincia de Buenos Aires, Jorge D'Onofrio, dieron 281 Pases Libres Multimodales (PLM) a personas con discapacidad, trasplantadas o en espera de trasplante. "En tiempos en que los costos del boleto del transporte público aumentan excesivamente, lo que afecta directamente el bolsillo de las familias, esta credencial les garantiza que puedan viajar de forma gratuita", expresó Fernando Gray. Con esta entrega, en lo que va del año, 2.000 vecinas y vecinos recibieron el PLM.

Recategorización de profesionales de la salud

Este mes, el intendente Fernando Gray formalizó la recategorización de 42 profesionales que se desempeñan en el sistema de salud local. "Quiero agradecer profundamente el importante trabajo que llevan adelante todos los días con un gran esfuerzo v compromiso con la comunidad", señaló Fernando Grav en el acto.

En el decreto de Recategorización de la Carrera Profesional Hospitalaria está incluido personal médico de distintas especialidades, como odontología, kinesiología y oftalmología, y también profesionales de terapia ocupacional, psicología y trabajo social, entre otras áreas.



Recarga de garrafas a valor social



El Municipio continúa con nuevos todas las semanas en las localidades operativos de recarga de garrafas a precios accesibles en los barrios del distrito. A través de esta iniciativa, las vecinas y los veacceder a la recarga de los envases de 10 kilogramos a \$8.000, costo que se encuentra por debajo de

de Esteban Echeverría. Esta iniciativa se efectúa en el marco de la liberación de los precios máximos de referencia de las garrafas discinos tienen la posibilidad de puesta por la Resolución 216/2024 de la Secretaría de Energía de la Nación. Vecinas y vecinos de Monte Grande, Monte Grande Sur, El Jagüel, los actuales valores del mercado. Luis Guillón y 9 de Abril ya pudie-Los operativos se llevan adelante ron acceder a este servicio.

Instituciones sociales, deportivas y culturales cumplieron más de 30 años





Durante este mes, el Club Social, Cultural y Deportivo Santos Juniors (9 de Abril) festejó su 35° aniversario. En la ceremonia, el intendente descubrió una placa conmemorativa al evento e hizo una mención especial para recordar a Gabriel "Cartucho" Cuevas Velázquez —socio fundador de la institución—, a cuya familia le entregaron una bandeja conmemorativa.

Asimismo, el Centro de Jubilados y Pensionados El Jagüel cumplió 34 años de labor en el distrito. "Es una alegría celebrar un año más de esta querida institución. Desde el Municipio seguimos trabajando para mejorar la calidad de vida de las adultas y los adultos mayores", expresó Fernando Gray en el festejo.

117° aniversario de la Asociación Italiana de Socorros Mutuos XX Settembre



La Asociación Italiana de Socorros Mutuos XX Settembre (Monte Grande) cumplió 117 años de trabajo en el distrito. "Esta comunidad forma parte de las raíces de Esteban Echeverría y de las costumbres de las vecinas y los vecinos", expresó Fernando Gray eb la celebración, acompañado por la presidenta de la entidad, Isabel Schino, la presidenta del Comité de los Italianos en el Exterior de Lomas de Zamora, María Eugenia Serrano, y el agente consular de Italia en Lomas de Zamora, Massimo Palozzi.

Homenaje a las primeras autoridades del Centro de Jubilados y Pensionados La Amistad



El intendente Fernando Gray, junto con la presidenta del Centro de Jubilados y Pensionados La Amistad, Susana Benítez; el vicepresidente, José Luis Bastías; y vecinas y vecinos que forman parte de la entidad, homenajearon a las primeras autoridades del centro.

"Hoy es un día muy especial para la comunidad de esta importante institución. Recordamos a las personas que, con esfuerzo y dedicación, construyeron este centro de Canning y forman parte de su historia y la de nuestro distrito", expresó el intendente.

Kits para estudiantes de los cursos de la Escuela Municipal de Artes y Oficios



Los equipos municipales, junto con Magui Gray, hicieron entrega de 498 kits de trabajo a estudiantes que forman parte de diversos cursos de la Escuela Municipal de Artes y Oficios. En esta oportunidad. los recibieron alumnas y alumnos de Reposy Panadería, Técnicas Artesanales, Tango y Música.

Con estas entregas, el Municipio permite que cada estudiante cuente con los elementos necesarios para avanzar en sus estudios de manera gratuita.

Echeverría Construye Memoria

Estudiantes de las escuelas del En el recorrido, chicas y chicos dura cívico-militar.

distrito participaron de las visitas visitaron la casa de la Masacre de guiadas que forman parte del pro- Monte Grande (Luis Guillón), la plagrama municipal Echeverría Cons- za de la Memoria (Monte Grande), truye Memoria, que tiene como la Comisaría 1ª (Monte Grande) y el objetivo dar a conocer a las nue- excentro clandestino de detención vas generaciones qué sucedió en conocido como La 205 (9 de Abril), el distrito durante la última dicta- todos Sitios de Memoria. El circuito finalizó en el Hogar Escuela Evita.



Reuniones con vecinas y vecinos



dó mobiliario habitacional de uso ortopédica y audífonos.

La secretaria de Gobierno local, diario, como cocina y heladera, Valeria Bellizzi, se reunió con y ayuda económica para la compra vecinas y vecinos de 9 de Abril, El de materiales de construcción a Jagüel, Luis Guillón y Monte Gran- familias que necesitan reacondide que atraviesan graves proble- cionar sus hogares debido a conmas de salud y se encuentran en diciones de salud, lo que permisituación de vulnerabilidad so- tirá mejorar su calidad de vida. cial. Durante el encuentro se brin- Además, se entregaron una valva

Entrega de lentes a chicas y chicos de escuelas primarias

Oftalmológico EcheVERría, los equi- los controles visuales de diagnóspos municipales junto con Magui tico. En esta oportunidad, los reci-Gray entregaron 441 pares de len- bieron alumnas y alumnos de 1° y 2° tes a estudiantes de Monte Grande, año de las escuelas primarias Nº 6,

En el marco de nuestro Programa y los chicos ya habían pasado por El Jagüel y Luis Guillón. Las chicas 8, 12, 15, 16, 17, 21, 23, 31, 33, 37 y 41.



Nueva edición de Expo Esteban Echeverría







Con una gran concurrencia de vecinas y vecinos, el Municipio llevó adelante una nueva edición de Expo Esteban Echeverría, en la que hubo más de 250 stands de emprendedoras y emprendedores del distrito, y la comunidad pudo disfrutar de espectáculos y actividades recreativas.

El evento contó con una variedad de

ofertas gastronómicas en los food trucks de los comercios de Paseo Dorrego y de productoras y productores de Esteban Echeverría.

Esta iniciativa de la Comuna está destinada a dar a conocer los emprendimientos locales, fortalecer el comercio y ofrecer un espacio de difusión para las y los artistas del municipio.











www.missingchildren.org.ar info@missingchildren.org.ar

MISSING CHILDREN

0800-333-5500



SEGUINOS EN:

f 6 **0 X □**

https://linktr.ee/municipioee

www.estebanecheverria.gob.ar

© AV ATENCIÓN AL VECINO

© 0810 999 6800

© 15 5131 6800